

Compte rendu du rendez-vous avec notre tuteur

Le lundi 17 octobre 2022, nous avons réalisé le rendez-vous final avec notre tuteur, Monsieur Florian Chevalier.

Pendant ce rendez-vous, nous avons tout d'abord fait un point sur les trois grandes parties de notre projet : le business, la communication et l'équipe technique pour la réalisation de la preuve de concept. Un membre de chaque équipe a expliqué ce qui a été réalisé jusqu'à présent et ce qu'il reste encore à faire.

Globalement, nous sommes bien avancés, il reste quelques détails à peaufiner et nous devons encore finir de remplir la page Wiki.

Notre tuteur nous a ensuite donné quelques conseils. Nous devons veiller à bien respecter les durées imposées pour la soutenance et ne pas les dépasser, notamment ne pas prendre trop de temps pour la partie pitch de notre projet. Nous devons bien définir ce que chacun devra dire pendant la soutenance et s'entraîner.

Nous devons aussi connaître l'intérêt d'installer nos volets, c'est-à-dire savoir répondre à la question « Que gagne l'utilisateur à installer nos volets ? ». Nous devons aussi faire une vidéo du POC pour pouvoir le présenter le jour de la soutenance en cas de problème matériel.

Enfin, notre tuteur nous a conseillé de bien insister pendant la soutenance sur les mots-clés de notre sujet de projet, à savoir « Habitat : Rénover plutôt que construire, mieux utiliser l'existant, isolation performante ».

Nous tenons à remercier Monsieur Chevalier pour ces conseils.